

お元気ですか



旭川市議会議員 笠木かおる通信

旭川市豊岡5条9丁目1番2号
TEL.FAX.0166-32-4863
kasagi@potato.hokkai.net



夏、真っ盛り。皆様いかがお過ごしでしょうか。

「かおる通信」32号をお届けします。早いもので2期目も後半戦に入りました。常に壁とハードルを感じながらの議員活動ですが、「今日という日には誰もが素人」と自らにいいきかせ、一日一日に感謝して残りの任期を全力でがんばります。

旭川市議会議員 笠木かおる

経済文教常任委員会に所属しました

旭川市議会は、「総務」「民生」「経済文教」「建設公営企業」の4つの常任委員会で構成されていて私は前期、建設公営企業常任委員長を務めさせていただきました。投資的財源が急減するなかで、旭川のまちのデザインはいったいどうあるべきか、改革の必要性を痛感しながらの委員長職でした。



後期は経済文教常任委員会を希望し所属しました。同委員会は、商工観光部、農政部、学校教育部、生涯学習部を所管します。はじめて所属する委員会ですが、経済の活性化と雇用創出、豊かな農村と教育環境づくりに、しっかりと取り組む決意です。



会派の幹事長に



旭川市議会の会派は、与党3会派の新政会（5人）、市民クラブ（4人）、民主クラブ（6人）と、野党4会派の公正クラブ（7人）、公明党（5人）、共産党（3人）、社民クラブ（2人）に分かれています。

私は民主クラブに所属していますが、議会人事に合わせそれぞれの会派人事も行われ同クラブの幹事長になりました。与党最大会派の幹事長ということですが、あくまでも是非問わず、市民の声をしっかりと市政に伝えていきます。

また、議会運営委員会の会派代表にもつきました。効率的な議会改革の実現に努めます。



総合計画特別委員会の委員となりました

わい！



第7次総合計画の策定作業がすすんでいます。これは平成18年度から27年度までの10年間、旭川市のまちづくりの指針となるものです。目指す都市像は「人が輝く 北の文化のかおるまち」と設定され、10年間の基本構想は本年10月を目途に、また、構想を踏まえた3年間の基本計画を明年1月頃までに策定する

予定です。

道北全域の自治体を視野にいれ風格ある北の拠点都市として、また、少子高齢化を見据えて身の丈にあったコンパクトなまちづくりの視点をもって総合計画を策定することが大切だと思います。

このほど総合計画特別委員会の委員となりました。未来の子ども達に誇りある旭川を引継ぐために、任務を果たしていきます。

ビールパーティに是非お越しください

笠木かおる連合後援会（山川博千会長）の主催で恒例の「笠木かおる君を囲むビールパーティ」を下記の通り開催していただくことになりました。皆様、是非お越しください。



◆とき 8月19日（金）午後6時30分から

◆ところ JAあさひかわ農協 3F
（旭川市豊岡4条1丁目）

◆会費 2,000円
（当日、会場で申し受けいたします）

笠木かおる杯

第5回パークゴルフ大会のご案内



第5回笠木かおる杯パークゴルフ大会が下記により開催されます。昨年は273名の方々に参加いただきましたが、今年も是非、多くの皆様楽しんでいただきたいと思います。

お仲間をお誘いあって、お気軽に是非どうぞ。

◇とき 9月24日（土）8時から8時30分 受付

◇ところ グリーンパークびっふパークゴルフ場
（比布町北7線16号）

◇参加費 お一人500円
（プレー代・入浴代は各自でご負担ください）

◇ルール 36ホール、ストロークプレイ

◇申込み 伊藤正美さん TEL・FAX 31-5544



「一郵政の民営化について考えほしい」



7月2日、「郵政の民営化について考えてください」と、買物公園に立ちました。

私の母もいま、東旭川の農村で一人暮らしをしていますが、郵便局の皆さんには日常生活で非常にお世話になっています。お年寄りや過疎地にとって郵便局は、農協などともなくてはならない存在です。

郵便、保険、貯金の3事業に血税は一銭も使われていませんし、「なぜ民営化なのか」がわかりません。35兆円の貸出し業務を行うとありますが、金融界は貸出先を探すのに必死の状況で、民業圧迫です。「民営化になったら郵便局でコンビニを営業できる」と竹中大臣はしていますが、過疎地の郵便局でコンビニが成り立つはずがありません。

いま、政府がやらなければならない事は、ほかに沢山あるはずで

全日本パークゴルフ選手権大会の開催決定



昨年から誘致活動をすすめてきた全日本パークゴルフ選手権大会が来年9月9日、10日の両日、旭川市の嵐山パークゴルフ場で開催されることこのほど決定しました。

嵐山パークゴルフ場は今年7月から試験的に市民開放していますが、来年が正式オープン。全日本選手権大会は「嵐山パークゴルフ場のこけら落とし」と位置付け誘致してきたものです。

6月22日、旭川パークゴルフ協会の浅野清会長や斉藤政秋前会長らとともに、市長に決定の報告を行いました。

「パークゴルフは健康づくりとともに経済にも波及効果をもたらす」との信念で、振興に努めています。

ようこそ旭山動物園へ



人気の旭山動物園。今年の入園者数はすでに50万人を超えたとのこと。

昭和42年7月、旭川小学校4年生の私は、地元の子供ということで開園セレモニーに出席でき、当時の五十嵐



広三市長があいさつをしていたことが記憶にあります。

このほど、東旭川市民委員会（井田友三会長）が動物園通りに歓迎看板を設置し、そこへ参加しました。看板の製作者は市民委員会の上田政友事務局長。

いま、旭川市は滞在型の観光都市づくりに挑戦していますが、市民みんなの「おもてなしの心」が大切と思った一コマでした。

科学館もオープンしました



宮前の北彩都に科学館もオープンしました。7月8日、経済文教常任委員会で開設前の科学館を視察しました。

科学には人一倍うとい私ですが、「ふしぎとの出会い」が盛り沢山でした。65cm口径の望遠鏡からは縞模様を付けた木星もハッキリと観測できました。ゆっくりと観察したり体験するには丸一日は必要ようです。ご家族で是非一度足を運んでみては。観覧料は500円です。

小学校の運動会で想うこと

5月、6月は各小学校で大運動会が開かれました。

私は小学校の運動会を観るのが大好きで、今年は旭川小、愛宕小、愛宕東小、共栄小、第1小、第4小、第5小の7校からご案内をいただき、駆け足でしたが全ての運動会を観させていただきました。



昔と今と変わっていないのは、親子での昼食風景。一生懸命に走った後、親との食事は児童にとって格別なものがあると思います。

私も小学校の時は運動会が大好きでした。昼食はきまってるイナリ寿司とりの巻き。バナナは運動会の時ぐらいいしか食べられない。普段、私には言葉少なな父親でしたが、運動会に来てくれた父の印象が強く残っています。

共生園の遠足を楽しみました

6月26日、特別養護老人ホーム・身体障害者療護施設「共生園」の遠足がひがしから森林公園で行われ、入所者の皆さんと一緒に楽しみました。

この日はご家族の皆さんも大勢きてくださり、入所者の表情も元気で食欲もいつもよりありました。

福祉の現場では「生きがい」や「家庭的」というものを大切に介護をしていますが、やはり家族に勝るものはないようです。



桜岡で素晴らしい景勝地を発見しました



「あいらぶ桜岡まつり」が6月19日、旭川発信ランド桜岡で開かれ参加しました。

都市と農村の交流事業（グリーンツーリズム）でボランティアでつくる実行委員会（実行委員長・神村武東旭川農協組合長）の主催。

桜岡地区でははじめての大きなイベントで、コンサートや乗馬、気球など、大変楽しい一日でした。特に会場は旭川市街が一望できる絶景地で、私も東旭川で生まれ育ちましたが、こんな素晴らしい所があるとはいままでも知りませんでした。

また、7月10日には、毎年参加している「21世紀の森まつり」が開かれ、ヨサコイソーランや和太鼓の競演を楽しみながらジンギスカンに舌づつみを打ちました。

「広友会」の解散に想う

五十嵐広三さんを囲む親睦の会「広友会」の解散会が7月15日行われました。五十嵐さんが政界をご引退後につくられた会で10年を節目に解散され、名残惜しいものがありました。



五十嵐さんは仕事には大変厳しい方でしたが、一貫してやさしさと思いやりをいただいて大変お世話になりました。私のような者に対しても、忙しいなか「心を整えて」向き合ってくださいました。

この日は久しぶりに「五十嵐節」をお聞きすることができ、一昔前を思いだし感無量のものがありました。いつまでもご健康で長生きしていただくことを祈るばかりです。

市政相談室を開設しています。お気軽にご相談ください

自宅を事務所に市政相談室を開設しています。

市政に関すること、生活のなかでの不安など気軽にご相談ください。また、身近な情報やご提言をお寄せいただければ幸いです。

TEL・FAX 32-4863番



(近況報告) 孫・太志くんは1歳2ヶ月。引き出しや棚から何でも出してくるのが大好きで、長女・亜以は家の整理に汗だくの様です。先日、太志くんを自転車に乗せ町内を散策しました。いつの間にか、すいぶん成長したことに気付かされました。